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Bauhaus – Universität Weimar 
 
Fachschaftsrat Bauingenieurwesen 
Protokoll zur Sitzung vom 26.05.2015 
 

Protokoll 
 
Anwesenheit der Mitglieder: 
 
anwesend nicht anwesend Gäste 
   
Benz, Alexander   
Gölfert, Leonore   
Jautzus, Nils   
Kersten, Peter   
Kettenberger, Julia   
Körting,Dennis   
Kühlewindt, Susanne   
Regelmann, Julius   
Schwarz, Rebecca   
Vogler, Maximilian   
   
   

 
Redeleitung: Leonore Gölfert 

Protokoll:  Dennis Körting 

Dauer:  19:03 Uhr bis 21:20 Uhr 
 
Tagesordnung: 

1. Tagesordnung und Protokollkontrolle ........................................................ 2 

2. Begrüßung der Gäste ................................................................................ 2 

3. Neues aus den Gremien ............................................................................ 2 

4. Neues aus den Studiengängen .................................................................. 3 

5. Bericht Klausurtagung ............................................................................... 3 

6. Bericht BauFaK ......................................................................................... 3 

7. Ersti-Woche ............................................................................................... 3 

8. Sonstiges ................................................................................................... 4 

9. Termine der nächsten Wochen .................................................................. 5 

 
Nächste Sitzung: Dienstag,  02.06.2015 um 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Gölfert, Leonore um 19:03 Uhr eröffnet. Das Protokoll vom 
05.05.2015 liegt vor und wurde mit acht Ja Stimmen und zwei Enthaltungen 
angenommen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: leider keine Gäste 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Die verschiedenen Referate haben sich dem neuen StuKo vorgestellt. 

 Die neuen Mitglieder des StuKo haben sich in ihre Tätigkeiten eingearbeitet. 

 Durch die fehlenden Wartungen des StuKo-Mobil, können erhöhte 
Entschädigungskosten auf den den StuKo zukommen. 

 Aus jeder Fachschaft muss ein Medienminister delegiert werden. 

 Zu einem nahen Zeitpunkt, soll es ein Treffen des StuKo-Vorstands mit dem 
Rektorat geben. 

 Das Sommergrillen findet dieses Jahr am 13.06.2015 statt. 
 
Fakultätsrat 

 Aus dem Senat wurde von dem Dekan berichtet, das der Besuch des Minister gut 
verlaufen ist. Bei dem Besuch wurde das Gebäude der Coudraystraße 7 wieder in 
den Sanierungsplan aufgenommen. 

 Bis zum 20.05.2015 wurden die Rahmenbedingungen vereinbart. 

 Das letzte Treffen der AG Finanzen fand am 22.04.2015 statt. 

 Ein Bericht der Strategiekommission soll bis zum Sommer 2015 erstellt werden. Es 
ist bereits aufgefallen, dass der Masterstudiengang der Baustoffingenieur-
wissenschaften durch seinen geringen Anzahl an Studierende abgeschafft werden 
könnte. Die Fachschaft ist sich Allerdings einig, das dies nicht ohne weiteres 
geschehen kann, da im Studiengang KUB eine solche Ausrichtung erfolgen kann. 

 Der Haushalt für das Jahr 2015 wurde noch nicht zugewiesen. 

 Der englische Internetauftritt der Universität ist sehr lückenhaft, so werden zum 
Beispiel deutsche Texte angezeigt, obwohl man auf die englischen Buttons geklickt 
hat. Die Stelle der Öffentlichkeitsarbeit ist momentan nicht besetzt, ob die halbe 
Stelle bei der Zuweisung des Haushaltes eventuell gestrichen wird, ist noch nicht 
klar. 

 Über den Hochschulpreis abgestimmt. 

 Der neue Professor der Immobilien Ökonomie hat sich vorgestellt. Die Stelle ist auf 
ein Jahr befristet. 

 Der Osa-Test ist bei den Bewerbern für den Studiengang KUB Voraussetzung um 
sich erfolgreich bewerben zu können. Diese Vorschrift wird als mangelhaft erachtet 
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und soll in Zukunft auf freiwilliger Basis erfolgen. Der Einbruch der Studienanfänger 
wir auch mit dem Osa-Test in Verbindung gebracht. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

KUB 

 Das Vorgespräch zur Feedbackrunde, hat stattgefunden. Ein Moderator wird noch 
gesucht, Kühlewindt, Susanne wird diese Aufgabe übernehmen. 

 
NHRE 

 So lange keine Liste von den Studenten kommt, in welchen Modulen speziell 
Probleme bestehen, kann die Fachschaft leider nicht tätig werden. 

 Ein Gespräch mit den Verantwortlichen des Studiengangs und zwei bis drei 
Mitgliedern soll erfolgen. Um einen Gesprächstermin bemüht sich Kettenberger, 
Julia. 

↑Top↑ 

5. Bericht Klausurtagung 

 In der Ersti-Woche sollen die Tutorengruppen auch mit den Internationalen 
Studenten zusammenarbeit. 

 Die Verteilung der Gelder an die verschiedenen Initiativen soll vorbereitet werden. 

 Ein Kalender mit allen wichtigen Terminen des Jahres wurde erstellt und wird 
weiter bearbeitet. Dieser soll dann allen Fachschaften zugänglich gemacht werden. 

 Die Finanzordnung ist ausgearbeitet und muss nur noch verabschiedet werden. 
 
6. Bericht BauFaK 

 Eine Satzungsänderung wurde vorgenommen. 

 Ein Schreiben über das Thema BIM (Building Information Modeling) wurde 
aufgesetzt. 

 Die Anwesenheitspflicht bei Modulen wurde als negativ empfunden. 

 Die Auswertung der Exkursionen wurde auf den Beginn der nächsten BauFaK 
verschoben. 

 Die nächste BauFaK in Wien wird vom 24.10.2015 bis 28.10.2015 in Wien 
stattfinden. 

 Die nächste Sommer-BauFaK wird in Bochum stattfinden. 

 Die Bahntickets für Wien sollten noch vor der Sommerpause erworben werden und 
die Teilnehmer bestimmt werden. 

↑Top↑ 

7. Ersti-Woche 

 Das werben um Materialien für die Ersti-Tüten, bei den jeweiligen Sponsoren 
sollte möglichst zeitnah erfolgen. 
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 Die neuen Mitglieder der Fachschaft werden in die vorhanden Dropbox 
eingeladen, um auf die Sponsorenliste der letzten Jahre zugreifen zu können. 

 Es soll Material für ca. 200 Tüten gebeten werden. 

 Regelmann, Julius und Jautzus, Nils fahren zu OBI für das Sponsoring von 
Hämmern, Zollstöcken etc. zu erfragen. 

 Die Pakete der Sponsoren sollen am besten direkt an Mitglieder der Fachschaft 
versendet werden. 

 Bei STRABAG wird die Fachschaft nach geeigneten Tüten fragen. 

 Für die Ersti-Hotline liegen bereits konkrete Pläne vor. Wie im letzten Jahr wird 
die Betreuung und Organisation die Fachschaft übernehmen. Kettenberger, 
Julia und Körting, Dennis übernehmen diese Aufgabe. 

↑Top↑ 

8. Sonstiges 

 Um die Facebook-Seite der Fachschaft B, wird sich in Zukunft Schwarz, Rebecca 
kümmern. 

 Schwarz, Rebecca und Vogler, Max haben sich als Tutoren für die Ersti-Woche am 
Wintersemesterbeginn 2015 beworben und wurden gebeten, noch weitere Tutoren 
zu werben. 

 Die Berufungskommission für Intelligentes technisches Designe ist noch nicht 
vollständig besetzt. Für die Fakultät Bauingenieurwesen muss noch ein 
Studentischer-Vertreter bestimmt werden. 

 Ein Foto der neuen Fachschaft, wird im Anschluss an die Sitzung gemacht und 
dann auf der Facebook-Seite und dem Schaukasten veröffentlicht. 

 Die Namen der Delegierten für den Prüfungsausschuss muss den zuständigen 
Personen noch mitgeteilt werden. Kühlewindt, Susanne wird eine E-Mail mit den 
neuen Mitgliedern versenden. 

 Bei der Vorstellung des Rotary-Club am 19.05.2015, wurde der Fachschaft das 
Angebot unterbreitet, eine Vorlesungsreihe oder WorkShop finanziell zu 
unterstützen. Hierzu müsste die Fachschaft sich Gedanken darum machen, welche 
Personen Vorträge halten könnten. Die Veranstaltung soll dann von der Fachschaft 
beworben werden, um Studenten für die Vorträge zu begeistern. Eventuell 
anfallende Reisekosten, Kosten für Unterkünfte und Werbung würde der Rotary-
Club übernehmen. Kosten die entstehen könnten durch Honorare, übernimmt der 
Rotary-Club hingegen nicht. Dadurch das die geladenen Personen voraussichtlich 
über Nacht in Weimar verbleiben würden, währe ein Mehrwert in Persönlichen 
Gesprächen mit Studenten im Anschluss des Vortrags zu erwarten. Der erhebliche 
Aufwand die diese Veranstaltungen mit sich bringen würden, würden es nötig 
machen das sich zwei Personen dazu bereit erklären, sich um diese Aufgabe zu 
kümmern.  

 Um abschließend zu klären ob die Fachschaft dieses Angebot annimmt, wird einen 
 Abstimmung durchgeführt mit der Frage:  
 Wer ist dafür, dass wir das Angebot  des Rotary-Club zur Organisation einer 
 Vortragsreihe annehmen? 
 

Ja Nein Enthaltung 
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Damit wurde das Angebot des Rotary-Club von der Fachschaft abgelehnt. Eine    
E-Mail wird von Gölfert, Leonore an den Vertreter des Rotary-Club verfasst und 
durch die Fachschaft bestätigt. 

 Im Fall der Studentin, die an die Fachschaft herangetreten ist wegen einer 
Ermöglichung einer Vorgezogenen dritt Prüfung, im Modul Internes 
Rechnungswesen, wird die betroffene Studentin von Körting, Dennis erneut 
angeschrieben und zur nächsten Fachschaftsitzung eingeladen, um offene Fragen 
zu klären. Körting, Dennis wird in seinem Anschreiben schon auf die noch einzige 
der Fachschaft möglichen Lösung aufmerksam machen, die Prüfung mit 
Einverständnis der prüfenden Person mündlich zu erbringen und den Antrag im 
Prüfungsausschuss einzubringen. 

↑Top 

9. Termine der nächsten Wochen 

 keine 

↑Top↑ 


